
p***t*

INFORME DE ACTIVIDADES DESAROLIADAS EN EL DEPARTAMENTO DE

puBLtctDAD y pRorocoto EN tA ALcAtDín uun¡tclpm DE LA ItMA,
conrÉs.

NOMBRE: TRACY LAVINIA FLORES REYES

CARGO: ENCARGADA DE PUBLICIDAD Y PROTOCOLO

lD: 0801-1988-10504

lnforme de evaluación en Publicidad y Protocolo de la alcaldía de La Lima del mes de febrero
del2024, mes a mes se brinda un informe de las principales actividades que se realizan en

el departamerito de Publicidad y Protocolo, conforme a las acciones que se realizan en los

demás departamento que cuenta esta municipalidad, entre las oficinas que deltacan están:

Desarrollo Comunitario, Departamento de La Mujer, Obras Públicas y Medio Ambiente, a

ellos se les realiza cobertura de eventos y se les ayuda con flayer, publicidad, fotos y videos
que son publicados en las redes sociales con las que cuenta la municipalidad de La Lima.

Por otra parte, las redes sociales sirven para que los contribuyentes sepan en que se invierte
el dinero de sus aportaciones, ya sea a través de obras sociales, entrega de ayudas, creación

de carreteras, reconstrucción de carreteras, construcción de escuelas entre otras.

S¡empre se da cobertura de cada uno de los departamentos de la municipalidad. de una

ñanerá eficaz y rápida. Además, en algunas ocas¡ónes se les da atención a los medios de

comun¡cación que nos vis¡tan, ya sea para obtener alguna información específica o para ver
las acciones que se hacen bajo esta adm¡nistración.

Las comunicaciones han cambiado a lo largo del tiempo y las redes sociales hoy por hoy son

el medio de comunicación que más rápido llega a las personas y se puede tener un contacto
directo con ellos.

Siempre trabajamos para hacer una página más interactiva y que tenga mayores reacc¡ones

rdando que lo que se trasmite en ella es los trabajos
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por parte de la comunidad limeña,

munic¡pales.
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o7-o2-?§24 Se realizó un flayer en el departamento de publicidad y protocolo para

la Oficina de la Niñez, junto con el Departamento de [a Mujer, sobre la "Reposición

por Omisión", es para los menores que no fueron reconocidos al momento de

nacimiento por sus padres, en la alcaldía se puede ayudar con el trámite para que

los menores sean reconocidos por sus padres y es totalmente gratuito el trámite.

ó?-02:2ó24 Se realizó un flayer para la Oficina de óeportes sobre las clases de

Zumba que son impartidas en el Gimnasio Municipal de la lima.

02-O2-2O24 Se dio cobertura al departamento de Desarrollo Comunitario junto con

el lnstituto Nacionalde Diabético (lNADl), en la realización una brigada medica tanto
en la cof onia Jerusalén como la colonia Reformada, en ambas se dio atención médica

especializada a los pobladores que acudieron al llamado, además se les entrego
medicamento gratu¡to y tuvieron atención odontológica para menores. Ambas

brigadas tuvierofl cobertura en el departamento de publicidad y protocolo.

0242-2024 A través de la página de la municipalidad de La Lima se hizo la

convocator¡a a las "Becas Solidaria5 Universitarias", por parte de la presidenta

Xiomara Castro, en las becas pueden aplicar todos los estudiantes universitarios del
municipio.

0242-2024 Se dio la cobertura de la entrega de agua potable a los sectores de la
colonia Cerrato y Lima Centro, lo anterior por solventar el problema del sistema de

agua potable en esta zona,

02-02-2024 Se dio cobertura una vez más a la brigada méd¡ca por parte del INADI en
esta ocasión en la colonia la Reformada.

O2-02-2024 Se realizó video sobre las actividades realizadas del 29 al 2 de enero.

02-02-2024 Se dio cobertura a una reunión con las diferentes ong's que están
interviniendo en La Lima, con diferentes obras para que no haya una duplicidad en
las obras que se realizan con la ayuda de las diferentes organizaciones que ayudan
en el municipio
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a o2-o2-2o24 Se d¡o cobertura en la instalación de dos postes para el alumbrado
público del trayecto que comprende desde el triángulo de la Colonia La Paz hasta

Campo 2, esto para tener mayor iluminada la zona. Ya que el pasado mes de

diciembre se realizaron la reconstrucción de carreteras.

02-02-2024 Se dio cobertura a los trabajos de chapia por parte de Medio Ambiente
en diferentes lugares de La Lima entre ellos destacan: Parque Infantil, el canai de la

colonia Sitraterco y colonia La Mesa, canal Bella Vista, Áreas verdes de la Guarderia

lnfantil y las áreas verdes de la Cruz Roja Hondureña.

04-02-1024 Se dio cobertura al "Íorneo de lntermedia Municipal" por parte, de la
oficina de Deportes en la cancha Atenas, en el jugaron cuatro equ¡pos, también por
parte de deportes hubo encuentro de beisbol y se dio el partido para entrar a la Liga

Mayor L¡meña.

05-O2-20i4 Se dio cobertura de los trabajos de limpieza y chap¡a de las canchas de

fútbol de las colonias Guaruma 1, Cancha de futbol Col. Martínez Rivera y la Cancha

de Futbol Col. Buenos Aires, sector Planeta, los trabajos fueron hechos por Medio

Ambiente junto con la Azucarera Hondureña S,A.

05-02-2024 Se realizó la publicación del flayer del Departamento de La mujer sobre

el "Taller de accesorios para niña", que se lleva a cabo en la terraza municipal.

05-02-2024 Se cubrió los trabajos de terracería en la colonia Los Ángeles, la
maquinaria son puestas con fondos municipales por parte de la alcaldÍa.

06-02-2024 Se dio cobertura a los trabajos de iluminado de calle en el sector de
Campo 2 en donde se reconstruyó el tramo de carretera que conduce a lo5 campos,
la obras se hizo con personal de obras públicas.

06-02-2024 Se d¡o cobertura con el alcalde y el gerente de Aguas de La Lima, se

superviso ¡os trabajos de limpieza de alcantarilla en la colonia Buenos Aire, el alcalde
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06-02-2024 Se hizo la cobertura del alumbrado público en el sector de los mangos,

la acción se ejecutó por Obras Públicas.

06-02-2024 Se v¡sito junto con el alcalde el Kinder lnez Martínez, ubicado en la
Colonia El Rosario sector Planeta, donde se realizó el donativo de un servicio

sa nltar¡o.

06-02-2024 Se realizó el flayer para el cabildo abierto de "Rendición de cuentas

2024", evento que se realízará el día sábado 17 de fubrero del 2024.

O6-02-2024 Se realizó flayer para el departamento de Deportes sobre el evento que

se llevará acabo el día domingo 17 de febrero en el Estad¡o Milton Flores.

ó6-02-2024 El alcalde Santos Laínez estuvo realizando los trabajos de supervisión de

terracería que se están realizando en la colonia Los Ángeles, por el departamento

de Publicidad y protocolo se le dio cobertura.

06-02-2024 Se dio cobertura de la limpieza y chapia del estadio Milton Flores, donde

se llevará acabo la final de la liga mayor limeña el día domingo 11 de febrero.

08-02-2023 Se realizó la publicación de la subasta pública que se está realizando en

ia municipalidad de La Lima, sobre los artículos en mal estado que se están

su bastando.

08-02-2023 El alcalde Santos Laínez se reunió con el diputado Netxer Mejía para

abordar el tema del proyecto "Techos Seguros", que se realizaran en conjunto con

algunos diputados de cortés y que boniiicaría a las personas más necesitadas ya que

se les cambiara el techo de sus viviendas, la actividad fue cubierta por el

departamento de publicidad y protocolo.

08-02-2024 Se dio cobertura de ios trabajos de bordo de la colonia 23 de
sept¡embre, la acción es realizada con fondos municipales.

08-02,2q24 Se d

tostáda¡pÉ§¡
¡?o cobertura de los trabajos de terracería en la colonia San Cristóbal,
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O9-oZ-2o24 Se d¡o cobertura al evento de Gestión de Riesgo en la elección de

restructuración del CODEM con las fuerzas vivas del municipio, y autoridades

municipales, esto con la finalidad de velar siempre por el bienestar de los limeños
en temporada de cr¡sis con los cambios climát¡cos.

o9-ó2-2o24 El depanamenio de Deportes, realizó una charla motivacional ¡unto con

COMVDA para el "Club de Beisbol de la Lima", previo a los juegos del Torneo
Nacional de Béisbol, en la charla se les enseño a trabajar en equipo y tener diciplina
y el departamento de publicidad y protocolo cubr¡ó el evento.

70-02-2024 El alcalde Santos Laínez hizo la inspección de los trabajos que se

realizaron por parte de Ia SIT en el tramo de carretera que conduce a los campos

ba naneros.

1,L-O2-2O24 El alcalde hizo una donación a la iglesia Dios "Vida En Cr¡sto", Al recinto
evangelístlco se le entrego laminas para zinc y canaletas para cambiar el techo de la

iglesia que está ubicada en la Colonia Jerusalén, la oficina de publicidad y protocolo

cubrió el evento.

iL-O2-2024 Se dio cobertura en la ¡nauguración del tramo de carretera que se

reconstruyo por parte del proyecto de "Caminos Productivos", por parte de la

presidente Xiomara Castro y la SIT en el evento estuv¡eron autoridades municipales
como diputados por Cortés.

7l-02-2024 Se dio cobertura con el alcalde cuando hizo una donación de una

impresora para los alumnos del proyecto EDUCATODOS de la Escuela Manuel
Bonilla.

I2-O2-2O24 Se dio cobertura a la final de la Liga Mayor Limeña en el estadio Milton
Flores, en la final se enfrentaron Atlético Marathón vs CD SULA, quedando como
campeón Atlético Marathón.

Se dio
n¡a Ros

cobertura en la instalación del techo de la Escuela lnez Martínez,
ario en el sector de Planeta, la acción se ejecuta con fondos
bras Pública.múnici s r
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a 14-02-2024 Se dio cobertura junto con el departamento de Medio a la chapia y

limpieza del Boulevard hacia ResidencialOro Verde, también la chapia del bordo de

la colonia la Mesa, los trabajos se realizan de manera cont¡nua en todo el municipio.

75-02-2024 Se dio cobertura junto con el alcalde en su visita a la Biblioteca de La

Lima, donde actualmente los niños de primer y segundo grado de la escuela Gabriela

Mistral están recibiendo clases ya que el centro educativo donde estudian está

siendo remodelado con fondos del Gobierno Central.

15-02-2024 Se dio cobertura junto con el alcalde en la inspección de la calle que se

estará reconstruyendo que va desde la Escuela Gabriela M¡stral hasta la calle
pr¡nc¡pal de La Lima.

15-OZ-2O24 Se dio cobertura con el alcalde en la inspección de calle que se estará

reconstruyendo en la colonia Sitraterco con fondos municipales.

76-02-2024 Se dio cobertura a la Brigada Médica que se realizó en el Comedor
lnfantil "Brazos Solidarios", los entes encargados de particípar fueron La oficina de

la Niñez, Comvida, y la Oficina de la Mujer.

16-02-2024 El alcalde Santos Laínez, visito a las instalaciones de FOSODE junto a su

directora Yadira Álvarez, además de reunirse con diputados de Cortés donde se les

presento el proyecto para alumbrado del sector de la 17 de enero y la colonia

Rosar¡o.

17 -02-2023 Se dio cobertura al cabildo abierto de "Rendición de Cuentas 2023",
donde se dio se informó a la población sobre el estado financiero de la

mun¡cipalidad, además de las obras que se realizaron en el 2023 y las que se esperan
realiza r este 2024.

17--O2.2O24 Se cubrió el torneo de billar en el centro de la Lima, el alcalde Santos
Laínez felicito a el primer y segundo lugar por ganar el torneo.
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-20 Se realizo un arte para el área de deportes para la recaudación de fondos
a onia que fue intervenida quirúrgicamente

'\T,:.,. -



a 20-02-2023 Se realizó un arte para el departamento de Control iributario sobre la
aprobación de la amnistía tributaria 2024.

2O-O2-2O24 Se cubrió la juramentac¡ón del patronato de la colonia Zona Americana,

en la juramentación estuvo presente el alcalde Santos Laínez y la jefa de Desarrollo
Comunitario.

2L-O2-2O23 Se comenzó la jornada de fumigación en la colonia Ciudad Planeta, más

de 1O00 üviendas fueron fumigadas por personal de la municipalidad en conjunto
con la secretaria de Salud.

2l-O7-2O24 El alcalde Santos Laínez realizó la entrega de kits escolares para los

alumnos de 4to,5to y 6to grado de la escuela Cruz de Valencia de la colonia La Paz.

22-O2-2024 Se público el arte del Departamento de La Mujer sobre "Taller de Corte

de Cabello Moderno.

23-02-2024 Se realizaron las bodas que se efectúan en la alcaldía municipal de La

Lima del mes de febrero, un total de 21 parejas contrajeron matr¡mon¡o.

23-O2-2024 Se realizaron trabajos de bacheo en el boulevard de las Fuerzas Armadas

con personal de la municipalidad de La L¡ma en conjunto con Aguas de La L¡ma.

)3-oi2-1a23 Se continuo la jornada de fumigación en la colonia Cuidad Planeta y ia

colon¡a Buenos Aires, en esta ocas¡ón en los centros de estud¡o, Escuela República

De Canadá y Centro educat¡vo Arcoír¡s.

23-O2-)O23 Se reapertura el "Centro De Cuidado lnfantil 5", de La Lima, en Ia

inauguración estuvo presente el alcalde Santos Laínez. A quien se le entregó una

placa de reconocimiento por ayudar a los menores que asisten a este centro de

cuidado, además en la inauguración estuvieron representantes de la Cooperativa

Usula, presidente de la Asociación de Emprendedores de La Lima y padres de familia.

El Consejo Municipal lnfantil y Juvenil "Oro Verde" de la Lima, junto a

n realizaron una jornada recreativa donde reaiizaron diversas actividades
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a 24-02-2024 Se realizó el partido del "iorneo Regional de Veteranos" en el
polideportivo Chulav¡sta, los equipos en contienda fueron Deportes Progreseño vs.

Atlét¡co Zelaya quedando en el marcador 0 a 0.

25-02-2024 Se realizo el partido del 'Torneo Regional de Liga Mayor Limeña", en el
estadio Milton Flores, los partidos que se jugaron fueron: Atlético Maratón vs. San

Pablo y Atlét¡co Sula vs. Jurassic park.

26-02-2024 Se realizó la ¡naugurac¡ón de la cancha de usos múltiples de la escuela

Esteban Guardiola la acción se hizo con fondos que los padres de familia lograron
recolectar para poner en marcha el uso donde los estudiantes recibirán las clases de

educación física.

26-02-2024 Sé realizo utt Fecebook livé pará irlforma sobre el pago de los
impuestos, ya que fue aprobada la amnistía 2O24la cual se vence el 30 de junio del
presente año.

26-02-2023 Se dio cobertura con el alcalde Santos Laínez cuando hizo entrega de

kits escolares para los estudiantes de la escuela Esteban Guardiola y los niños de la

escuela de Guarumas Uno, los niños recibieron útiles escolares los mismos se

compraron con fondos municipales.

26-02-2024 Se dio cobertura al departamento de Medio Ambiente cuando realizo la

chapia y limpieza de la "Casa del Migrante", que se encuentra ubicada en la colonia

Sitraterco.

26-02-2024 Se dio cobertura con el alcalde Santos Laínez cuando hizo entrega de

mobiliario para el espacio amigable que se encuentra en la colonia Nueva

Guadalupe, alcentro se le entrego mesas y sillas para los niños que acudan al lugar.

27-02-2024 Se comenzó en trabajos de terracería en [a colonia Cerrato, [a

acción es reatizada con fondos municipales a través del departamento de
0bras Públicas.

27-02-2024 El atcatde Santos Laínez hizo entrega de 240 kits escolares a los
niños de [a Escuela Oswaldo López Arettano de [a Cotonia Flores De 0riente,

hizo [a entrega de 34 kits para los niños de [a escueta Evaristo
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a En ambas entregas estuvieron presentes padres de familia y autoridades de
Ias instituciones educat¡vas.

28-02-2024 El alcatde Santos Laínez hizo la donación de 30 tubos para [a

culminación del alcantaritlado de ta cotonia San Francisco del sector de La

Ptaneta, ta entrega se hizo a través det patronato.

28-02-2024 Et atcalde Santos Laínez hizo [a entrega de 19 kits escolares a
los niños det Misión Sueco-Honduras ubicado en [a Colonia Cerrato, también
entrego kits escolares para estudiantes adultos que estud¡an en [a escue[a
nocturna Juan Ramón Motina.

28-02-2024 E[ alcalde Santos Laínez junto con personal de Desarrot[o
Comunitario hizo entrega de 164 kits escolares para el CEB Ramón Vitteda
Morales de [a comunidad de Cruz De Vatencia, de esta manera e[ edit timeño
¡mputsa [a educación det país.

29-02-2024 La oficina de [a niñez presento e[ Plan Anual de las diversas
actividades que se reatizarán a to targo de este 2024 en pro de ta niñez
timeña, en ta reunión estuvieron presentes diversas ongs que están
involucradas por ta niñez del
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